



PT MULIA INDUSTRINDOTbk

Jakarta, 4 September 2015

No : MLIA/cso/15/127

Lampiran: 1

Kepada Yth
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan (“OJK”)
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng No.2-4
Jakarta Pusat - 10710

Perihal : Penyampaian Keterbukaan Informasi Sehubungan Dengan Rencana Pembelian Kembali Saham PT Mulia Industrindo Tbk (“Perseroan”)

Dengan hormat,

Bersama ini, Perseroan menyampaikan Keterbukaan Informasi dalam rangka pembelian kembali atas saham-saham yang telah dikeluarkan dan tercatat di PT Bursa Efek Indonesia (“BEI”) dengan mengacu Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (“OJK”) No.02/POJK.04/2013 tanggal 23 Agustus 2013 tentang Pembelian Kembali Saham Yang Dikeluarkan oleh Emiten atau Perusahaan Publik dalam Kondisi Pasar yang Berfluktuasi secara Signifikan (“Peraturan OJK No.02/POJK.04/2013”) dan Surat Edaran OJK No.22/SEOJK.04/2015 tanggal 21 Agustus 2015 tentang Kondisi Lain Sebagai Kondisi Pasar Yang Berfluktuasi Secara Signifikan Dalam Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham Yang Dikeluarkan Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik (“Surat Edaran OJK No.22/SEOJK.04/2015”).

Perseroan merencanakan untuk melakukan pembelian kembali saham Perseroan yang telah dikeluarkan dan tercatat di BEI yang akan dilaksanakan dalam waktu 3 (tiga) bulan sejak Keterbukaan Informasi ini disampaikan.

Rencana pembelian kembali tersebut dilakukan sehubungan dengan Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) Bursa Efek Indonesia yang terus mengalami penurunan sejak 5 (lima) bulan terakhir, kondisi perekonomian nasional yang mengalami perlambatan sejak awal tahun sampai dengan pertengahan kuartal III tahun 2015, dan kondisi perekonomian yang mengalami tekanan dan perlambatan.

Dalam rencana transaksi ini, Perseroan telah menunjuk PT Bahana Securities untuk bertindak sebagai Perusahaan Perantara Perdagangan Efek yang akan membantu Perseroan dalam pelaksanaan rencana transaksi tersebut.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,
PT Mulia Industrindo Tbk

Henry Bun
Direktur & Corporate Secretary

Tembusan: Yth. Bursa Efek Indonesia